

Meine liebe Anassa, mein Seelenhund

Wir haben sie heute erlöst. Am 7.2.2015 bist du zu uns gekommen. Bis heute warst du treu an meiner Seite. Letztes Jahr sind wir gemeinsam mit Kater zu meinem Freund und seinem Dackel umgezogen. Du hattest hier noch eine schöne Zeit, hast viel im Garten gelegen und es genossen, bei uns zu sein. Die letzten Tage hast du aufgehört zu fressen und konntest kaum noch stehen. Da ist dann heute der Zeitpunkt x gekommen. Du bist zu Hause in meinen Armen eingeschlafen und wir haben dich im Garten beerdigt.

Ich bin unendlich dankbar für die wunderbare Zeit mit dir. Dein Frauchen

